
ПРОТОКОЛ № 2

публичного обсуяедения проектов комплексного развития сельских 
территорий по отрасли «Образование»

Дата и время проведения публичного обсуждения:

26 января 2021 года в 16.30 ч

Место проведения публичного обсуясдения:

муниципальное общеобразовательное бюджетное учреждение «Средняя 

общеобразовательная школа № 16» Пожарского муниципального района

с. Верхний Перевал, ул. Школьная, 2

Форма общественного обсуясдения:

публичное

Инициатор публичного обсуясдения:

администрация Пожарского муниципального района Приморского края 

(распоряжение от 14.01.2021 № 06-ра)

Информирование о проведении публичного обсуясдения:

официальный сайт администрации Пожарского муниципального района 

Председатель публичного обсуясдения:

З.Д. Холодова, начальник управления образования администрации 

Пожарского муниципального района Приморского края (далее -  

председатель публичного обсуждения З.Д. Холодова)

Секретарь публичного обсуясдения:

С.Н. Тихомирова, главный специалист управления образования 

администрации Пожарского муниципального района Приморского края 

(далее -  секретарь публичного обсуждения С.Н. Тихомирова)



Участники публичного обсуждения:

Присутствовали 20 человек. Список присутствующих прилагается. 

Повестка дня:

Обсуждение проектов комплексного развития сельских территорий по 

отрасли «Образование»: капитальный ремонт кровли и оконных блоков в 

здании МОБУ СОШ № 16 Пожарского муниципального района

Слушали:

Председатель публичного обсуждения З.Д. Холодова открыла 

публичное обсуждение. Сообщила, что в организационный комитет по 

подготовкеи проведению публичного обсуждения поступила заявка от 

муниципального общеобразовательного бюджетного учреждения «Средняя 

общеобразовательная школа № 16» Пожарского муниципального района для 

участия в проекте комплексного развития сельских территорий по отрасли 

«Образование».

Татаринцева Л.В., директор МОБУ СОШ № 16, сообщила, что здание 

школы эксплуатируется с 1939 года. В целях поддержания нормальных 

технико-эксплуатационных характеристик зданию требуется капитальный 

ремонт: необходимо заменить деревянные оконные блоки в связи с их 

физическим износом и разрушением на пластиковые, более долговечные и 

экономичные. Также требуется заменить покрытие кровли.

Председатель публичного обсуждения З.Д. Холодова отметила, что 

проект имеет проектно-сметную документацию и прошел государственную 

экспертизу.

Голосовали: за-20;

против - 0; 

воздержались -  0.



Результат публичного обсуждения:

Публичное обсуждение проектов комплексного развития сельских 
территорий по отрасли «Образование» считать состоявшимся.

Председатель публичного обсуждения З .Д . Холодова

Секретарь публичного обсуждения С.Н. Тихомирова


